

## LUNDI 15 JUILLET 2013

Une journée bucolique autour du thème de la « pêche » a eu lieu à l'étang de Blanzly.

Les participants, Corinne, Nicole, Christelle, Bernadette, Lucas, Frédéric et Pierrick ont pu avoir un avant-goût des vacances en prenant le temps de vivre.

Après avoir sorti quelques petits poissons de leur nid douillet, des discussions conviviales et des fou-rires étaient au rendez-vous autour d'un agréable pique-nique.

Chaque participant a émis le souhait de réitérer cette journée et pourquoi pas à la rentrée de septembre ?





